

## ABSTRAK

Zulkifli Pulungan, NPM : 06.833.0038.

**Informasi Akuntansi Diferensial Dalam Pengambilan Keputusan Investasi Aktiva Tetap Pada PT. Traktor Nusantara Medan.**

Informasi akuntansi diferensial merupakan taksiran perbedaaan aktiva, pendapatan, dan/atau biaya dalam alternatif tindakan tertentu dibandingkan dengan alternatif tindakan yang lain. Aktiva tetap adalah kekayaan perusahaan yang memiliki wujud, mempunyai manfaat ekonomis lebih dari satu tahun, dan diperoleh perusahaan untuk melaksanakan kegiatan perusahaan, dan bukan untuk dijual kembali.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah perusahaan telah menggunakan informasi akuntansi diferensial dengan baik dan mengetahui sejauh mana perusahaan telah memanfaatkan alternatif yang ada dalam pengambilan keputusan investasi aktiva tetap. Objek yang menjadi penelitian ini adalah PT. Traktor Nusantara medan yang bergerak dibidang distributor alat-alat pertanian dan mesin-mesin terkenal lainnya.

Dalam penelitian ini penulis, menggunakan metode statistik deskriptif komparatif dimana suatu metode yang sudah dilakukan dengan mengumpulkan, mengklasifikasikan, menganalisa serta menginterpretasikan data yang berhubungan dengan masalah yang dihadapi dan membandingkan pengetahuan teknis (data sekunder) dengan keadaan yang sebenarnya pada perusahaan untuk kemudian mengambil kesimpulan.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah dengan terlebih dahulu menganalisa alternatif mana yang akan dipilih sebagai acuan yang membantu kegiatan aktivitas operasional untuk mencapai tujuan perusahaan. Alternatif yang menjadi penyelesaian ini kemudian dianalisa dengan mengumpulkan dengan berbagai macam informasi atau ata yang dianggap berhubungan dengan masalah yang sedang dihadapi, kemudian diambil kesimpulan dan ditetapkan suatu keputusan.

Berdasarkan hasil observasi yang penulis lakukan diperusahaan, yang diperoleh dalam perhitungan mean adalah sebesar 3,9 nilai ini terdapat pada interval dengan kategori kelas interval 3,5 – 4,2, maka hal ini menunjukkan bahwa informasi akuntansi diferensial sudah digunakan secara tepat sebagai alat dalam pengambilan keputusan investasi. Hal ini terbukti ketika perusahaan ingin memilih apakah perusahaan akan mempertabankan forklift truck yang lama atau mengganti dengan forklift truck pengganti. Disini manajemen perusahaan telah menggunakan alternatif yaitu dengan mengganti forklift truck dengan membandingkan rincian biaya yang lebih meoguntungkan bagi perusahaan.

**Kata Kunci :** Informasi, Akuntansi Diferensial, Investasi, Aktiva Tetap.